



Compte-rendu de l'audioconférence entre les OS et la Direction- 26 janvier 2021 /11 H 15

OS participantes : CGT – CFDT- FO- Solidaires

- **Cas Covid**

Au 26 janvier, il n'y avait pas de cas Covid à la DDFiP 49, il y a eu quelques cas contacts ces dernières semaines.

- **Télétravail et équipements**

Le taux de télétravail de la DDFiP49 est d'environ 30 %, nous sommes dans la moyenne nationale.

42 % des agents de la DDFiP 49 sont équipés en ordinateur portable.

Des livraisons de matériel arrivent très régulièrement ; quasiment toutes les demandes sont satisfaites.

Ensuite, ils vont équiper les services sous-équipés, ainsi en cas de confinement strict, ces services pourront continuer à fonctionner ; mais la Direction n'oblige pas les agents à télétravailler s'ils ne le souhaitent pas.

Bercy souhaite que 80 % des agents soient équipés en ordinateur portable à la fin de cette année.

Les doubles-écrans sont déployés, ils sont payés par le CHS-CT et la Direction. Tout agent qui en fait la demande a le droit d'avoir un double-écran pour télétravailler.

J'ai demandé une précision sur les ordinateurs portables reçus à la DDFiP 49. En effet, ces dernières semaines des collègues ont eu des ordinateurs 13,5 pouces alors qu'au départ les télétravailleurs avaient des 15 pouces. M Guérineau nous a indiqué que la Direction n'était pas maître des commandes, que c'était la DG qui était à la manœuvre. Il a confirmé que des ordinateurs des 2 tailles ont été reçus récemment. Ils sont affectés de manière aléatoire. Des collègues préfèrent les 15 pouces pour travailler, d'autres les 13,5 pouces pour le poids. Dans la durée, la Direction adaptera suivant les demandes des collègues ; des échanges seront donc possibles plus tard.

La Direction a rappelé que les clés USB ne peuvent pas être utilisées sur les ordinateurs portables fournis par l'administration pour des raisons de sécurité informatique.

La Direction a doté 300 collègues qui télétravaillent ou qui sont nomades d'un téléphone portable professionnel.

- **Agent de prévention**

Marie-Chantal Bondu part à la retraite officiellement à la fin de l'année 2021, en pratique début juin 2021. La CGT Finances Publiques a demandé que rapidement une fiche de poste soit diffusée sur Ulysse 49 et qu'un tuilage puisse être rapidement mis en place. M Guérineau nous a précisé que c'était en cours et que la fiche de poste sera ces jours-ci sur Ulysse 49.

- **Trésorerie Angers municipale**

La mairie d'Angers a été victime d'une cyber attaque informatique le samedi 16 janvier, donc tous les flux informatiques de la trésorerie ont été suspendus pour éviter tout problème. M Tourpin a indiqué que pour la paye des agents de la ville d'Angers, il n'y a pas de problème ; et que les flux informatiques vont reprendre petit à petit.

En cette période difficile, n'hésitez pas à nous contacter si vous rencontrez des problèmes, si vous avez des questions. La CGT Finances Publiques 49 est à vos côtés.

Notre priorité actuelle est la protection des agents.

Prochaine audioconférence dans 15 jours.